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REQUERIMENTO Nº   056 /2014 

 

À 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito 

Municipal, solicitando seus préstimos, no sentido de informar a esta Edilidade, o que 

segue: 

 Será feito dedetização dos bueiros no bairro João Aldo 

Nassif? 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os moradores daquele bairro vieram a esta Casa de leis, solicitando 

informações se haverá dedetização dos bueiros. 

Uma vez que, os bueiros estão sujos, e infestados de insetos e ratos, 

que entram nas casas e terrenos. Além, desse fato, o mau cheiro que exala dos 

bueiros vem causando sérios transtornos. 

A fim de tranqüilizar os moradores daquele bairro, e ser uma medida 

de fácil execução, acredito que esta solicitação será bem acolhida pela administração 

Municipal e em breve executada. 

Gabinete da Vereadora Rita de Cássia Siste Bergamasco, 17 de 

Março de 2014. 

As.) VEREADORA RITA DE CÁSSIA SISTE BERGAMASCO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 18 de março corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 19 de março de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 
 


